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Sanierung und Überdachung der Treppenaufgänge am S-Bahnhof Solln
Antrag Nr. 14-20 / B 05677 des Bezirksausschusses des 19. Stadtbezirks vom 08.01.2019

Sehr geehrter Herr Dr. Weidinger,

der Bezirksausschuss beantragte am 08.01.2019 die Sanierung und Überdachung der 
Treppenaufgänge am S-Bahnhof Solln gemäß des BA-Antrages 14-20 / B 03006 umzusetzen.
Es handelt sich um eine laufende Angelegenheit im Sinne des Art. 37 Abs. 1 Nr. 1 der 
Gemeindeordnung. Zuständig ist daher der Oberbürgermeister, der das Referat für Arbeit und 
Wirtschaft mit der Beantwortung beauftragt hat. 

Wir haben die zuständige DB Station & Service AG um Stellungnahme gebeten, die Folgendes
mitgeteilt hat:

„Der geplante Neubau der Fußgängerüberführung ab Herbst 2018 konnte wegen 
unvertretbaren Angeboten leider noch nicht beginnen. Die Maßnahme wurde demnach 
baubetrieblich neu eingetaktet und eine erneute Ausschreibung der Leistung angeschoben. 

Vorbehaltlich einer erfolgreichen Vergabe werden die Baumaßnahmen im 4. Quartal diesen 
Jahres starten. 

Neben den Planungen zur Erneuerung haben wir zur Überbrückung umfangreiche 
Instandsetzungen an den Treppenstufen vorgenommen, so dass unsere Kundinnen und 
Kunden hier keine Beeinträchtigungen hatten. Auch wurde der Belag der Stufen erneuert, so 
dass eine grundsätzliche Sperrung der Überführung im Winter zu Sicherheitszwecken nicht 
mehr erforderlich war. 

Bezüglich der Erneuerung der Überführung können wir demnach eine positive Nachricht 
geben. 
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Den weiteren Wünschen des Bezirksausschusses können wir allerdings nicht nachkommen, 
da die Treppen richtlinienkonform gebaut werden und eine Rampe für Fahrräder/Koffer hierbei 
nicht integrierbar ist. Auch wird die Überführung weiterhin nicht überdacht gebaut.“

Auch wenn Ihrem Antrag gemäß den obigen Ausführungen der DB Station & Service AG leider
nicht  in vollem Umfang entsprochen werden kann, möchte ich mich für Ihr Engagement im 
Interesse der Bürgerinnen und Bürger bedanken. 

Mit freundlichen Grüßen 
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